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Abstract (en)
Tool for processing workpieces (1) made of wood, plastic, etc. comprises a surface cutter (2) and at least one plane head (4) with a cutting knife.
The tool has at least one further surface cutter (3) which is adjustably positioned on the plane head relative to the first surface cutter. Preferred
Features: The plane head has at least one axial guide for the further surface cutter. The axial guide is a fitting groove in the surface of the plane
head. The further surface cutter engages in the fitting groove with a fitting tongue (25).

Abstract (de)
Das Werkzeug hat einen Planfräser (2) und einen Hobelkopf (4), die auf einer gemeinsamen Spindel sitzen und mit denen eine Seitenfläche (5; 6)
und eine Unterseite des Werkstückes (1) gleichzeitig bearbeitet werden. Damit das Werkstück (1) mit hoher Genauigkeit bearbeitet werden kann,
hat das Werkzeug wenigstens einen weiteren Planfräser (3), der auf dem Hobelkopf (4) relativ zum anderen Planfräser (2) verstellt werden kann.
Mit dem Werkzeug können drei Seiten (5, 6, 7) des Werkstückes (1) gleichzeitig bearbeitet werden. Da die Planfräser (2, 3) auf derselben Spindel
sitzen, können die Seitenflächen (5, 6) des Werkstückes (1) absolut gerade und parallel zueinander bearbeitet werden. Die Maschine benötigt nur
eine geringe Zahl von Spindeln. Das Werkzeug kann insbesondere bei Kehlmaschinen eingesetzt werden. <IMAGE>
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